
quen y se lleven a cabo las 
medidas oportunas para corre
gir las irregularidades detecta
das en la fase anterior y que 
dieron lugar a tres dictámenes 
de esta Comisión. 

Ambos grupos han solicita
do a los servicios jurídicos del 
Ayuntamiento que emitan in
formes sobre las soluciones 
compensatorias o de reversión 
que la Legislación permita por 
haber hecho uso particular de 
los espacios comprendidos en
tre los bloques B-4, B-S y B-6 
del Torreón. Estos espacios en
tre bloques deberían haberse 
destinado al uso público, sin 
embargo la empresa construc
tora de estos edificios, 
Urbazo, valló estos espacios 
y construyó una piscina y jar
dines para uso privado de los 
residentes de estos edificios. 

Izquierda Unida espera to
davía la respuesta que su parla
mentario regional hizo al Con
sejero de Política Territorial 
sobre las razones por las que 
la Junta de Comunidades -pro
pietaria de los terrenos- no exi
gió a los constructores el cum
plimiento total del pliego de 
condiciones establecido cuando 
sacó a subasta la adjudicación 
de las viviendas y en el que se 
exigía la cesión de este espacio 
entre bloques para uso públi
co. 

(j)(j)(j) MAS CONTROL 

Las investigaciones sobre 
presuntas irregularidades urba
nísticas cometidas en anterio
res legislaturas y a las que el 
alcalde Nicolás Clavero no en
cuentra demasiado sentido con
cluirán definitivamente en los 
próximo meses . Los grupos 
municipales están convencidos 
de que en cualquier caso hoy 
se respeta mucho más la lega
lidad. " Hay voluntad política, 
dice Juan Barreda de IV , de 
que esto no vuelva a repetirse". 
La creación de la Gerencia de 
Urbanismo, con más medios y 
técnicos, también ha contribui
do, dice este concejal, a que se 
actue urbanisticamente con 
mucho más rigor. 

José Cano de Mateo, el res
ponsable municipal de urbanis
mo asegura que "no hay gran-

El Ayuntamiento ha 
abierto más de cien 
expedientes por 
infracción urbanistica 
en esta Legislatura. 
Casi doscientos están 
siendo estudiados en 
los dos últimos años. 

des infracciones urbanísticas 
en esta ciudad desde que esta 
Corporación esta aquí". Cano 
de Mateo asegura que no sue
len ser los grandes promotores 
los que ahora vulneran las Or
denanzas Municipales, aunque 
en este momento existen algu
nos expedientes abiertos por 
exceso de edificabilidad o irre
gularidades de ese tipo. " Sue
len ser más casos de infraccio
nes urbanísticas en zonas 
rústicas, construcción de cha
lets sin licencia o cierre de te
rrazas". 

Por la Concejalía de urbanis
mo han pasado en lo que va de 
legislatura más de doscientos 
expedientes por infracciones 
urbanísticas. "La mitad de 
ellos, dice Cano de Mateo, son 
de esta Legislatura y los esta
mos resolviendo". 

La Patrulla de Urbanismo es 
la que se encarga ahora de rea
lizar inspecciones para vigilar 
el cumplimiento de la legisla
ción. Todos los grupos han va
lorado positivamente su traba
jo, aunque los concejales de las 
distintas tendencias coinciden 
en señalar la necesidad de po
tenciar este servicio, " porque 
la ciudad, explica Javier Ro
mero del Partido Popular, se 
esta desarrollando urbanistica
mente a marchas forzadas". 

PILAR PALOP 
FOTOS MIGUEL 

• ANGEL SANCHEZ 

CICLO DE CONFERENCIAS 

tlijDAD RfAL 

GENTENARlO DEL PALACIO PROVINCIAL 

f1IfJAII:MAtKt~ 

{CIT_,m 

1:9,OOHOláS 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Bisagra. #301, 7-13/11/1993.


